

Ministerio de Cultura, Organización de Estados Iberoamericanos y el Instituto Departamental de Cultura realizarán talleres de maestros artesanos en el Meta.

En por lo menos tres municipios del Meta se registrará la visita del Ministerio de Cultura que socializará la puesta en marcha de la estrategia "Memoria en las Manos" incluida en el "**Pacto X por la protección y promoción de nuestra cultura y desarrollo de la economía naranja**" del Plan Nacional de Desarrollo.



Angie Pinzón, asesora de la Dirección de Patrimonio del Ministerio de Cultura explicó que durante este 10 y 11 de marzo visitarán en compañía de Martha Lucía Montañez, sub directora operativa del ICM, los municipios de San Martín y Granada, con el fin de identificar aquellos maestros que con sus saberes han logrado continuar la tradición familiar en la realización de oficios que pasan de generación en generación.

Explicó igualmente que gracias al convenio suscrito entre el Ministerio de Cultura y la Organización de Estados Iberoamericanos se llevará a cabo un **taller escuela de maestros artesanos**, con quienes se fortalecerá esta práctica ancestral y se promoverá su salvaguardia como patrimonio cultural territorial.

Así mismo, en alianza con el Instituto Departamental de Cultura, se ha propuesto la realización de otro taller escuela orientado a rescatar los oficios que están en riesgo de desaparecer.

Algunos de los oficios que son parte de la memoria histórica de regiones como el Meta, están relacionados con la Cocina Tradicional, Cantos de Vaquería, Carpintería, Talabartería, Artesanía Llanera entre otros.

Oficina de Comunicaciones
Villavicencio, Marzo 10 de 2020